
О факультете. Куда поступать?

О любимом Факультете
  
  
  

Факультет экономики и менеджмента СПБГТИ(ТУ)

  

ФЭМ, как мы его с вами называем, основан в 1930 году. Основной акцент с первых же
дней ставился на студентов, организации и преподавателей. Студенты получили
уникальную возможность обучаться, выполняя реальные проекты от компаний России.
Это был именно тот случай, когда новый подход оправдал все ожидания.
 

  

В 1967 году мы впервые провели общероссийский опрос школьников, студентов,
родителей, работодателей, который в последствии стали проводить ежегодно. Удалось
выяснить, что определяет выбор высшего образования, каким оно должно быть,
чтобы соответствовать потребностям рынка труда и даже опережать их.

  

Благодаря преимуществам  ФЭМа наши выпускники проявляют высокий
профессионализм по окончании обучения. Кроме того, на факультете идёт активная 
студенческая жизнь
.
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Преподавателей отбираем очень строго. Тебя не просто будут учить, к тебе найдут
индивидуальный подход: 
особое внимание уделяется развитию индивидуальных особенностей студентов - ведь
все поступающие обладают характерными чертами, которые пригодятся в их будущей
работе. 

  

  

Факультет, обеспечивая подготовку специалистов высшего уровня,  ориентирован на
использование современных, прогрессивных, инновационных  методик менеджмента,
управления экономической, маркетинговой и рекламной  деятельностью. Поэтому для
организации лабораторных работ по изучению  методик спецдисциплин подготовки в
составе факультета имеется межкафедральная лаборатория,  состоящая из 4 больших
компьютерных классов, оснащенных современными  компьютерами с последними
релизами установленных на них программ.

 

  

Мы понимаем, что ты, как и каждый выпускник при выборе ВУЗа, решаешь важный
вопрос: «Как стать тем, кем я хочу?»

  

Секрет прост:

  

1) Выбери 3-5 специальностей, которые тебе нравятся. Обязательно посмотри, как
работают специалисты в этих областях и пойми – то ли это, чего ты хочешь.

  

2) Выясни, в каких ВУЗах этому учат.

  

3) Выбери подходящее образование. Помни, что важнейшие плюсы ВУЗа – это качество
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образования, отношение к студентам, гарантированное трудоустройство, и, конечно,
удобное месторасположение.

  

Чтобы не ошибиться в выборе, обязательно посещай дни открытых дверей

  

Если ты готовишься поступать в ВУЗ, то в 2012-2013 учебном году ты уже можешь
вместе с нами начать планировать свое обучение
, развиться вместе с друзьями-профессионалами, начать реализовывать свой самый
важный проект - проект под названием «Я».

  

  

  

 

  

  

Мы можем тебе помочь в выборе и проконсультировать в области высшего  образования,
тогда свяжись  с оперативным консультантом, который ответит на твои вопросы  по тел:
944-3028. Ты можешь задать любой вопрос.
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 В любом случае: если ты уже выбрал ВУЗ или только готовишься это сделать, мы
желаем тебе удачи!  

    
     

  
  

 Отзывы об экономическом факультете, Государственного технологического
института (технического университета)
 

  

  

  

СЛОВО РЕКТОРА 

  

ЛИСИЦЫН Н.В.
Ректор СПбГТИ(ТУ), д.т.н., 
профессор
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  ФЭМ яввляется лучшим экономическим факультетом в Санкт-Петербурге. Там удалось выстроить учебный процесс и программы таким  образом, чтобысодержащаяся в них информация была применима практически:  теория должнасоседствовать с практикой. Основным  критерием работы экономического факультета является то, что сюда идутшкольники, студенты, и долг ФЭМ –  оправдывать их ожидания. То есть дать имтвердые знания, практические  навыки и творческий подход к своей профессии.  
Факультет экономики и менеджмента СПБГТИ(ТУ)   дает доступные знания
каждому студенту. 

Если бы я выбирал, куда отдать своего ребенка, то только на ФЭМ СПБГТИ(ТУ)!

  

  

  

  

  

БОРАЧЕНКО А.А.

  

Президент
Холдинг «АСТРАЛ»

  

Реклама сегодня – это динамично развивающаяся сфера бизнеса,  которая находит
реализацию, как в крупных компаниях, так и в секторе  малого и среднего бизнеса.  В
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холдинге уделено особое внимание  продвижению и рекламированию своего продукта,
создан отдел рекламы. Как  неоднократно подтверждалось в работе холдинга,  для
специалистов по  рекламе важными являются творческие способности (креативность), 
энергичность, общительность, умение устанавливать и поддерживать  контакты; важны
аналитические и организаторские способности,  оперативность мышления. И выпускники
ФЭМ с такими знаниями, умениями и  навыками оказываются востребованными на
рынке. Причем не многие ВУЗы  Санкт-Петербурга ведут подготовку специалистов по
рекламе. А кафедра  рекламы в СПбГТИ(ТУ) является ярким примером качественного
образования.  Она выпускает специалистов по рекламе с хорошей подготовкой: большим 
объемом теоретических знаний, экономических навыков и умением обращаться  с
прикладными программами.

  

Я уверен, что появление подготовленных специалистов по рекламе  даст ощутимый
толчок в развитии не только рекламного рынка, но и в целом  бизнеса. Студенты ФЭМ
занимали 3е место на всероссийском конкурсе рекламных работ. Это же среди всех
вузов россии! Молодцы ребята. Знают свое дело. Их отлично научили.

  

  

  

  

  

  

  

А.В. Полярус - д.э.н., профессор, 
генеральный директор ЗАО «ИК «Энергокапитал».
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Инвестиции в себя – это кровь экономики. Как известно кровь, в  нормальном, рабочемсостоянии, должна обязательно находиться в состоянии  движения! Двигаясь пососудам кровь, питает все органы человека,  обеспечивая его жизнь.  Точно также инвестиции, питая разные звенья экономики,  обеспечивают ее развитие,т.е. – жизнь. Реализация любого проекта  требует инвестиционного ресурса. Ведьденьги нужно уметь не только  зарабатывать, но и приумножать.   Фондовый рынок обеспечивает такую возможность. Только работать  на этом рынкенужно профессионально, как впрочем, и на любом другом.  Умению работать нафондовом рынке, эффективно управлять инвестициями  профессионально учат нафакультете экономики и менеджмента, в  Техноложке, которая была, есть и будетодной из лучших высших школ  Санкт-Петербурга и России, воспитывающейразносторонне одаренных и  творчески мыслящих личностей. Вузы Санкт-Петербурга, бывают разные, но ФЭМ это что-то другое. Там учатся люди,которых я беру на работу.                        Акуленок С.Н. Генеральный директор ООО ПТФ «Ольвия», выпускник ФЭМ

 На предприятиях постоянно открываются новые возможности.   В связи с этим малым предприятиям, которые не могут себе позволить иметь большое количество специалистов экономического профиля,   нужен экономист-менеджер,   способныйоценивать как изменения ситуации на рынке, так и потенциал  организации. Для этого экономисту, на мой взгляд, необходимы знания в  области маркетинга,понимание особенностей отраслевого рынка, умение  собирать и анализироватьинформацию, обосновывать и оценивать новые  проекты.          Если меня спросят, куда я отправлю своих сотрудником повышать квалификацию, -только ФЭМ СПБГТИ(ТУ) - другие вузы петербурга мне не подходят.       ЭКОНОМИКА СЕГОДНЯГлавный бухгалтер группыкомпаний «Эльга» 

Жилова О.Б.  Главной задачей менеджера в настоящее время является  подготовка информации дляпринятия управленческих решений и принятие решений. Это задача  сложная,требующая самых разных знаний и навыков.  Специалист должен  хорошо разбираться  ввопросах планирования, порядке ведения  бухгалтерского, налогового иуправленческого учета, уметь анализировать  полученную информацию, выявлять иустранять отклонения.  Экономист должен  непрерывно учиться, так как полученные в ВУЗе  знания быстроустаревают: меняется налоговое законодательство, правила  ведения бухгалтерскогоучета  и т.д. Кроме того, хороший экономист  должен стремиться понять особенностидеятельности организации, уметь и  иметь желание  работать в команде.Ты уже наверняка знаешь, что тебе нужно от ВУЗа? Я выбрал ФЭМ. Здесь можноучиться с нормальными ребятами и получить полезные знания. Это важно.     Отзывы студентов:  Куда поступать после 11 класса?  Ближе к 11 классу все начинают суетиться с выбором ВУЗ'а, ну точнее у той частивыпускников, которым мама с папой не сказали "Вот, ты будешь учиться вот тут". Тем же,кто имеет свободу выбора открывается не плохой список вариантов продолжения учёбы.Пока у вас всё в порядке с нервами и страх того самого ЕГЭ не охватил вас, расскажу ободном отличном варианте, который собственно и выбрал сам. Куда лучше поступатьпосле школы? Как это было и почему? Смотрите.  Я решил, что голова у меня варит. В курсе, что такое креатив, да и язык подвешен, ну иглавное я хочу получить образование. Как-то про вас, да? Ну вот примерно с такимимыслями, что я хочу получить достойные знания и дарить радость людям я побрелвыбирать ВУЗ. Какой? 
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 Технологический институт. ФЭМ. Реклама... Сюда можно поступить после 11класса.(мой выбор ВУЗа) Опустим всякие детали по сбору документов, сдачи ЕГЭ(кстати это место куда можнопопасть, сдав обществознание или историю или иностранный – навыбор), оформления всяких пропусков и посмотрим на всё, как будто Вы - студент.Первак, ну, т.е первокурсник  и уже учитесь. Что вас ждет? Первые дни прострация натему, кто в моей группе, как познакомиться с кем-то из старших, где что находится и какпройти в библиотеку. Со всем разберетесь в первую неделю, а благодарязамечательному празднику "день первокурсника" получите столь нужные знакомства,благо, именно старшие будут вам помогать, а с помощью ночи  все так же первокурсникаеще лучше узнаете своих. Но думаю куда полезнее описать обстановку на факультете.Кстати очень приятным бонусом лежит то, что ВУЗ через дорогу от метро. Поверьте,очень спасает.  Тут вот правда, ощущение семьи, факультет отлично сделан, если проблемы синтернетом, то вполне можно найти его на ФЭМ 'е. Существуют автоматы с едойподнимающие настроение студентам экономического факультета, иногда могутпорадовать вас приятными бонусами. Организовываются различные мероприятия икружки от фотоклуба, до футбола. СтудСовет производит ряд полезных движений.Вообще тут люди как-то немного добрее. Если ты хоть раз задумывался о том, что у тебяесть талант, но ты не знаешь как его применить, то, тут ты вполне найдешь еще сдесяток таких, так тебе еще и помогут. Вообще нет каких-то заскоков. Все друг к другупо определению благосклонны. Преподаватели не бывают не в духе (Вроде бы вранье?а нет) Лояльны. Не так тяжело учиться и даже профессии выговариваются с первогораза. Так вот, Я сюда поступал, сдав обществознание, русский язык и иностранный, ноэто на рекламу. На другие направления достаточно сдать обществознание. Да и в целомнизкий проходной балл на контракт стимулирует. Друзья с колледжей и техникумовпоступают сюда на сокращенное вообще без экзаменов ЕГЭ. Знаю, многие учатся назаочном - вроде выгодно. Это нужно видеть самим. "Универ"? такая штука, где ты проводишь почти все своёсвободное время, и так здорово, когда тебя учат не только основам чего-то там с кучейформул и догм, а учат жить. Приводят реальные ситуации, уже с первых занятий учатдержаться на публике, говоря о рекламе, создавать свои проекты. Жить...  Для меня стоит приоритетной задачей открыть свое дело. Для этого нужны люди. (нуопустим формальности денег и прочего) Ты пришел на ФЭМ осознано. а теперьпредставь, что такой вектор развития выбрали еще пара десятков людей, кого тывозьмешь на работу? Того парня пришедшего по объявлению или того, с кем проучился 5лет и пропитался общими идеями?  Так получилось, что тут невозможно приходитьучиться и уходить все забывая. Ты тут правда живешь. Общаешься. Развиваешься. Не потому что так надо, а потому что тянет....    Михаил Шендрик 2010г  Поступил в государственный ВУЗ Санкт-Петербурга.СПБГТИ(ТУ)    Будущее здесь.     Максим КнязевАспирант ФЭМ 

  Факультет экономики и менеджмента, стал для меня пожалуй не вторым – а первымдомом. За пять лет обучения  я провёл здесь времени неизмеримое количество, и всёравно каждый день меня тянет сюда и сейчас. На этом факультете работают отличныеспециалисты, которые подают информацию доступно и понятно. Кроме того, факультет оборудован современными компьютерными лабораториями из которых нехочется уходить даже после окончания занятий. И наши преподаватели разрешают ихпосещать и в конце рабочего дня.  Кроме того, факультет помог мне раскрыть свой творческий потенциал. Я принималучастия в различных массовых мероприятиях, в организации праздников, в спортивныхсостязаниях. Кроме того, и студенты и преподаватели – активно учувствуют в жизнифакультета, а так же помогают справиться с трудностями студентов в учёбе. Уже стало традицией, проводить на факультете, бизнес-тренинги, мастер-классы,фокус-группы – всё то что поможет в дальнейшем любому менеджеру и сотрудникуэкономической сферы. И самое главное, что у студентов есть выбор, по какому путипойти, какую специальность выбрать. А Их множество – рекламист, экономист,бухгалтер, менеджер, маркетолог и так далее… Учебный процесс, преподаватели, общественность - здесь всё здорово. Именно поэтому,после окончания своей учёбы и получения диплома – я решил продолжить свой путь наэтом факультете. Чтобы получить ещё большее количество знаний, и принести что-тоновое в науку, а так же поработать на благо факультета. Моя мечта сбылась.      Татьяна Лукина,студентка 3го курса ФЭМ.
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В возрасте всего 17 лет мне предстоял сложный и мучительный выбор, куда поступатьпосле 11 класса: остаться учиться в родном городе Ульяновске либо поехать покорятьпросторы северной столицы. Я на всякий случай попросила маму купить справочникВУЗов СПб, чтобы знать куда поступать. У нее взгляд сразу пал на Технологическийинститут, а вот мне, честно говоря, хотелось остаться в родном городе, всё-таки друзья,родные, жильё, еда. Никаких проблем по сути. Но поехав летом отдыхать в Питер япросто не смогла уехать из этого потрясающего города и стала учиться вТехнологическом институте. Экономический факультет мне сразу понравился, большиеоборудованные аудитории, автоматы с кофе и продуктами, на дверях афиши сразличными мероприятиями от СтудСовета и активных ребят.Будучи полной энтузиазма обратилась к представителям того самого СтудСовета сжеланием участвовать в мероприятиях. И хоть я не обладаю способностью петь икрасиво рисовать, ребята всё равно нашли для меня дело и стали мне очень хорошимидрузьями. Что касается самого процесса обучения, то такого я даже не ожидала.Занятия проходят в форме диалогов, докладов и презентаций. Просто и понятно.Преподаватели всегда объективны, часто сами проявляют инициативу помочьразобраться с материалом, если видят что ты стесняешься попросить. Я безумно рада,что поступила именно на ФЭМ Техноложки, здесь я обрела новых друзей, получилавозможность участвовать в мероприятиях ВУЗа и получать отличное недорогое высшееобразование. Уверена ты тоже сможешь сюда поступить. Мы будем хорошими друзьями.     Юлия Гарина,студентка 2го курса ФЭМКуда пойти после 11 класса

Привет!  Меня зовут Юля, я учусь на 2ом курсе Технологического Института, на ФЭМ'е. Мне 18лет, живу в Санкт-Петербурге и хочу вам немного рассказать про мой любимыйИнститут.   Как много в голове всяких мыслей. Весна, еще беззаботное детство. Исовсем не хочется думать о своем будущем, об экзаменах, о том, что совсем скоро тыпопрощаешься со школой и вырвешься в этот бесконечно несущийся поток жизни. Чтотам дальше? И как там будет? Родители, наверняка, уже выбирают тебе Университет, будущую профессию, будущуюжизнь. А ты знаешь, чтобы быть действительно важным человеком в этой жизни, нужноидти туда, куда тянет. Туда, где твое призвание. Рано или поздно ты сделаешь свойвыбор. Но если ты отнесешься к этому серьезно, то поверь , это будет очень не просто.Когда я поступала в университет, у меня не было возможности спросить у кого-нибудь:«А как там?». Мне помогла моя интуиция. А у тебя есть и то, и другое. Поэтому глупоупускать возможность прочесть статью, в которой студентка Технологическогоинститута так искренне делится своими эмоциями.  Делая первые шаги по территориинашего института, мне было чертовски интересно. Знаешь, он такой большой внутри, внем столько двориков, каких-то дорожек. Все это очень привлекает мое внимание ужене первый год. И сразу в памяти всплывают воспоминания с первого курса. Нам сподругой стало жутко интересно, и мы пошли вдвоем гулять по территории института. Итак получилось, что вышли мы к пустырю, на котором не было ничего, кроме каких-тостарых химических приборов. Но, не смотря на это, мы минут 7 стояли в изумлении. Сдеревьев падал тополиный пух, и его было так много, он казался таким пушистым,теплым, что хотелось укутаться в него, как в одеяло. И сквозь нежно опускающийся пух,начали пробиваться лучи солнца. Такие яркие, теплые. В тот момент мне не хотелосьуходить. Я любовалась этой картиной, а в голове возникали фрагменты из сказок. Ведьвсе было так по-сказочному. Так волшебно. С тех пор я поняла, что внутри этихстаринных стен, среди кучи приборов и машин, есть в нашем университете уголки,заставляющие тебя мечтать.   О людях на нашем факультете, да и институте вообще, можно говорить очень долго.Здесь принимают так, что хочется остаться навечно. Существует очень многомероприятий, например, день первокурсника, которые проводятся для того, чтобысплотить людей, сделать их дружнее, показать их таланты и способности. Благодаряэтим событиям, ты знакомишься со старшими курсами, заводишь новые знакомства. Исогласись, становится легче. Потом вы с этими ребятами выбираетесь куда-нибудь ужеза пределы института, а потом вы вдруг становитесь друзьями. И однажды ты настолькопривязываешься к этим людям, что кажется, будто знаешь их 100 лет.  «Я приду вИнститут, там всё новое, все ребята новые, и я обязательно там найду себекого-нибудь». Мне кажется любой нормальный человек, особенно молодой, парень илидевушка, задумываются об этом далеко не в последнюю очередь. Некоторыенаслушались рассказов бабушки: «А вот мы с твоим дедом встретили друг друга вИнституте…», - некоторые просто решили что в новой жизни всё должно быть новое, а унекоторых просто не складывалось в школе. Но все мы жаждем общения, эмоций, чувств.Что тут можно сказать? Лишь то, что вы знаете, куда идти за этими самыми чувствами!Лично я считаю, что у нас на ФЭМе собраны только самые лучшие парни и девушки.Иногда складывается такое ощущение, что перед тем как поступить на наш факультет,молодые люди проходят специальные кастинги, как на какое-нибудь крутое телешоу. Ноэто я, конечно, шучу, но смысл в том, что люди у нас отборные. Пожалуй, даже лучшие.Теперь можно поговорить и об учебе. Когда ты пройдешься по всему Институту, а потомзайдешь на ФЭМ, тебе вообще покажется, что это другой мир. Евро ремонт, новейшиетехнологии в технике. А ведь если бы не они, заниматься было бы гораздо скучнее. А таку нас есть возможность просматривать фильмы, готовить интересные презентации,пользоваться Интернетом. Всё это невероятно удобно. Ты и сам понимаешь.  А если тычеловек активный, и захочешь себя проявлять, то тебе точно к нам. Я общалась сомногими своими бывшими одноклассниками, которые поступили в другие Университеты,и все они как один мне завидуют! Потому что ни в одном Университете нет такойразнообразной программы для студентов, как у нас. Самые активные ребята всегдамогут принять участие в том или ином мероприятии. Это и день первокурсника, и ДеньРождения Института, и День Рождения ФЭМа, и КВН и конкурс Мистер и МиссисТехнологического Института, и вокальный конкурс, и «Что?Где?Когда?». Выбирай всето, что душе твоей угодно. Вливайся в коллектив и действуй. Ведь мы знаем, что именнотакого, как ТЫ, нам и не хватает. Главное, сделай правильный выбор. Если ты ищешь в своем будущем месте обученияхорошие знания,  смешанные с богатой и по-настоящему живой студенческой жизнью, то тебе к нам. Мыбудем невероятно рады. Добро пожаловать, друзья! Юлия       Оперативный консультант по обучению на ФЭМ: (812) 944 30 28 (тел)        
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